

Stellungnahme des Vereins Marketing Havixbeck und Umgebung e.V. zur Berufung von Frau Lenter als sachkundige Einwohnerin im Ausschuss Wirtschaftsförderung, Fremdenverkehr und Kultur am 23. März 2015

Sehr geehrte Damen und Herren,

in der Vorstandssitzung des Vereins Marketing Havixbeck und Umgebung e.V. am 15.01.15 hat der Vorstand sich gegen eine ständige Präsenz von Frau Lenter im Wirtschaftsförderungsausschuss ausgesprochen. Dies wurde in der Sitzung am 09.02.15 Herrn Messing und den anderen Ausschussmitgliedern von mir auch so überbracht.

Den Vorstand hat schon die Reaktion von Herrn Messing und die Zustimmung weiterer 11 Ratsmitglieder in der Ratssitzung am 26.02.15 überrascht, trotz der nochmal von BM Gromöller ausgiebig und begründet vorgetragenen Ablehnung des Vorstandes aus seiner Sitzung am 19.02.15 die Bestellung von Frau Lenter aus den WN am 02.03.15 zu erfahren.

Der Vorstand hält weiterhin an seinem Beschluss zu diesem Thema vom 15.01. und 19.02.15 fest und wird auf diesen TOP jetzt keine Zeit mehr in den Vorstandssitzungen aufwenden, erneut darüber zu diskutieren. Mit welchem Recht bestimmt der Rat über Mitarbeiter anderer Arbeitgeber ???

Die von Herrn Messing in der Ratssitzung angesprochenen Themen „ Ansiedlung neuer Gewerbebetriebe „ und „ Wirtschaftsförderung“ sind nicht in der Stellenausschreibung der GF des Verein Marketing Havixbeck und Umgebung e.V. verankert. Die Stellenausschreibung kennen die Ratsmitglieder aus der Sitzung vom 03.07.14. Man kann mit ganz breitem Gewissen die Punkte aus anderen Aufgaben im weitesten Sinne ableiten. Mehr nicht !! Selbstverständlich wird Frau Lenter sich bietende Gespräche nutzen, um eine Überleitung in das Rathaus zu begleiten. Dies ist mit Frau Lenter auch so abgesprochen.

Frau Lenter hat dem Vorstand gegenüber erklärt, als Privatperson den Ausschuss zu ergänzen.